

Carsharing-Anbieter cambio in über 100 Städten – auch in Hamburg



Cambio. © Cambio Presse

Carsharing erweist sich in europäischen Großstädten als sehr erfolgreiche und günstige Möglichkeit sich schnell von A nach B bewegen zu können. Sehr beliebt ist auch der Anbieter cambio. Als HVV-Zeitkarten-Kunde spart man sogar die Anmeldegebühr.

Unsere Begeisterung zum Thema Carsharing haben wir bereits mehrfach deutlich gemacht. Nachdem wir zuletzt ausgiebig das Unternehmen car2go ausprobiert haben und damit sehr zufrieden waren, wollen wir uns nun mit anderen Anbietern der Branche beschäftigen. So ist uns beispielsweise cambio in Hamburg aufgefallen.

cambio gilt als eines der größten deutschen Carsharing-Unternehmen. Nun tritt cambio der europäischen Kampagne „Cleaner Car Contracts“ bei und verpflichtet sich dadurch ab 2014 nur noch Pkw`s anzuschaffen, die im Schnitt weniger als 105 Gramm CO2 pro Kilometer ausstoßen. Für diesen sinnvollen Schritt wurde cambio sogar mit dem goldenen Flottenaward des „Cleaner Car Contracts“ ausgezeichnet.

Der Carsharing-Anbieter cambio hat aktuell über 50.000 Kunden in 15 deutschen und 27 belgischen Städten. Das Unternehmen wurde im Jahr 2000 als Zusammenschluss mehrerer Carsharing-Unternehmen gegründet. Der Vorteil bei cambio ist, dass man auch größere Fahrzeuge als den sonst sehr beliebten smart nutzen kann. Auch die Tarife sind sehr überschaubar.

Innerhalb der Hamburger Stadtgebiets ist fast immer ein Fahrzeug verfügbar. Nachholbedarf besteht noch bei Stadtteilen die etwas entfernt der Alster liegen. Dort gibt es keine Stationen von cambio. Allerdings ist das durch die Tarife in vielen Fällen zu verkraften. Als HVV-Zeitkarten-Kunde spart man die Anmeldegebühr. Nähere Informationen gibt es auf der Website www.cambio.carsharing.de. (fr)